

# BAD DÜRRHEIM



## Letzte Gelegenheit für die Kunst

**Wer noch nicht die Ausstellung** des Vereins für Kunstschaffende und Kunstfreunde in der Eventlocation „Der Kurgarten“ in der Luisenstraße 16 gesehen hat, kann dies noch heute und morgen von 14 bis 17 Uhr tun. Dort werden Werke folgender Künstler ausgestellt: Doris Arenas, Elfi Bäuerle, Gerda Bergler, Gabriele Grieshaber, Renate Hall, Ute (Sissi) Hauser, Liane Jahn, Gunther Landwehr, Karl Lotz, Jürgen Merk, Eleonore Möller, Karl-Heinz Mommert, Barbara Pöhle, Peter-Lutz Pöhle, Alexander Reichert, Ursula Rieger, Monika Rothgängel, Adelheid Schelkle-Danneck, Ute Schmidt, Sabine Schneider, Gabi Seger, Heidrun Weiß und von Kunstsammler Manfred Beichl. Ständig sind zwei der Künstler anwesend. Am morgigen Sonntag, 12. Februar, gibt es darüber hinaus noch einen feierlichen Abschluss der Ausstellung, bei dem alle Künstler anwesend

sind. Beginn ist um 16 Uhr und auch hier sind alle Kunstinteressenten eingeladen. Das Bild zeigt die Künstlerin Ute Hauser mit ihrem Bild „Maria“. Seit 2011 lebt sie in Bad Dürrenheim, seit 2014 ist sie Mitglied im Verein Kunstschaffende und Kunstfreunde Bad Dürrenheim. Die ausgebildete Erzieherin nahm von 2000 bis 2003 privat Unterricht bei der Malerin Hanne Grüner in Rottweil, von 2004 bis 2007 war sie als Hobbyfloristin tätig. Sie schreibt über sich selbst: „Kunst ist für mich die Leidenschaft, sich immer wieder neu zu erfinden, sich mit Farbe und Material auseinander zu setzen und sich weiter zu entwickeln“. Sie arbeitet überwiegend mit Öl und lässt Naturmaterialien wie Holz und Steine in ihre Arbeiten mit einfließen. Ihre Darstellungen wechseln zwischen realistisch und abstrakt.

eb/Foto: Privat